



En comunas como Nacimiento, Concepción y Arauco

Quiero mi Barrio apoyó a 26 mil vecinos el año pasado



El objetivo del programa es mejorar la calidad de vida en barrios deteriorados o vulnerables.

La iniciativa, desarrollada por el Minvu, ejecutó proyectos urbanos y talleres para mejorar la calidad de vida de las comunidades.

A través de la ejecución de proyectos de renovación de infraestructura y diversos talleres comunitarios, que buscan entregar herramientas para impulsar el desarrollo personal y laboral de los vecinos, el programa Quiero mi Barrio logró beneficiar a más de 26 mil personas en la Región del Bío-bío durante 2024.

La estrategia, impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, tiene como propósito mejorar la calidad de vida y promover la integración social en aquellas poblaciones que presentan condiciones de vulnerabilidad y deterioro urbano.

La inversión en obras urbanas

superó los \$2 mil millones, y consideró, por ejemplo, la recuperación de áreas verdes y espacios comunes, recambio de luminarias, y creación de sedes comunitarias, en ciudades como Concepción, Arauco y Nacimiento, beneficiando a más de 20 mil personas.

Además, se realizaron más de 200 talleres comunitarios, que entregaron conocimientos en áreas como liderazgo, seguridad y medio ambiente, con una inversión que superó los \$143 millones.

En el desarrollo del programa también se considera la visión de las poblaciones, con el fin de que las intervenciones se condigan con sus necesidades. Jasna Ferreira, dirigente del Barrio Tubul, en Arauco, destacó que este "no solo ha transformado nuestro entorno urbano, sino que también ha fortalecido las redes de apoyo entre vecinos. Hoy somos una comunidad más unida y preparada para enfrentar nuevos desafíos".

2 mil

millones de pesos es la cifra aproximada que se ejecutó en proyectos de mejoramiento de barrios.